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高橋省三氏繕

2012-13年度
国際口一世リ』会長

奉仕を通じて平和を

2012-2013年度国際ロータリ一会長

泊中 f円六

園会 長鈴木 昇

・幹 事大西聖和

田会報委員長高原達也

・例会日毎週火曜日

12: 10~ 13: 10 

園例会場四国中央商工会議所

電話 58-3530

FAX 58-6294 

・事務局四国中央商工会議所

電 話 58-3530

「あたりまえ」に感謝

川之江南中学校 2年鎌田紗歩

「幸せ」、私は日々の生活を送る中でそう感じます。そして、その「幸せ」の中で様々

な経験をし、たくさんのことを思い、考え生きています。生まれてから十四年……。今こ

うして生きていられるのはあたりまえの事なのでしょうか。

人それぞれが感じる「あたりまえ」には、違いがあると思います。今まで私は、勉強す

ること、友達と話すこと、部活動に取り組むこと、そして、今自分が生きていること自体

「あたりまえ」だと思っていました。しかし、 2011年 3月 11日に起きた「東日本太震災」

をきっかけに、自分の考えは間違っていると感じるようになりました。

震災が起きた日の四時ごろ、私はいつものように学校から帰宅しました。すると、テレ

ビを見ていた父が、

「大変な事が起きている。」

みどりと自然を大切に



と、私に向かつてつぶやきました。何があったのか、そんな事を聞く暇もなく私の目に衝

撃的なテレビ映像が飛び込んできました。それは、画面いっぱいに波が押し寄せ、その波

にのまれていく町や車・人の姿でした。これは現実なのか…という疑問・恐怖を感じまし

fこ。

震災が起きてから、テレビ・新聞・ラジオなど様々なところで被災地の様子が伝えられ

ていました。私がテレビを見ていると、ある一人の少女を取り上げているニュースが流れ

出しました。その少女は中学生で、年齢は私と二歳しか違いませんでした。彼女は、津波

で流された何も無い場所に立ち、トランペットを吹いていました。トランペットを吹いて

いた場面は、自分の家があった場所でした。また、ある時、新聞では「立入禁止になった

町」についての記事を見ました。私より小さい子供たちが、原発の事故により他の市の小

学校に移り学習する、という内容でした。私は直接震災の被害を受けていませんO だから

こそ、もっと自分の事として受け止め、今の自分は何をなすべきなのかを考えるべきだと

思いました。

そして私は、自分の身のまわりの物や人にもっと感謝するべきだと感じます9 今まで私

が思っていた「あたりまえ」、これは、整った生活環境があって、私を支えてくれる友達

や地域の方がいて、どんな時も受け止めてくれる家族がいて…様々な、たくさんのことが

重なってできていることです。伝えられている被災地の様子、私とあまり年の変わらない

子供たちが今を懸命に生きている姿を見て「あたりまえjを感謝できるようになりたいと

思いました。

「幸せ」私はたくさんの人のおかげで、そう感じられています。そう感じる事のできる

自分は本当に恵まれています。だから私は、この少年式を迎えるにあたり、自分の起こす

行動によって身のまわりの人に「幸せ」を与えられる人間になりたいです。そして、今自

分がたくさんの温かい心の中で生きているということを忘れず、感謝し、未来に向かつて

一歩ず、つ歩んでいきたいです。
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出席報告

1.出席会員 (61名中)

2. 出席免除

3.来賓 (卓話講師)

川之江港湾運送附

44名
2名

(元米山記念奨学生)

4.当日出席率

呂 偉様

5.前々回補足修正率

(メイクアップ会員)

宇田会員

(2/22 大阪大手前RC)

会務報告

1.ザ・ロータリアン 3月号

74. 58 % 
94. 92 % 

2. TNK東日観光側ロータリ一室

2013年国際ロータリ一年次大会(リス

ボン大会)参加旅行募集案内送付のご案

内
3.国際地雷処理・地域復興支援の会

高山良二氏講演会のお願い

4. 20日年 3月 近隣クラブ例会のお知ら

せ(出席委員会)

|2月26日(刈開催定例理事会報告|

①2013・2014年度(当クラブホスト)I M実

行委員長の選任について

→矢野隆志会員に決定

② 3 月 25 日(月)~ 28日同家庭集会の開催に

ついて(報告)

会長の時間

・次年度 IM実行委員長

矢野隆志会員挨拶

委員長の時間

・出席報告 出席委員長石川豊和会員

ニコニコニュース
鈴木昇…東日本大震災から丸2年が経とう

としています。 3月11日に陸前

高田市で行われる合同慰霊祭に哀

悼の意を込めてクラブより電報を

送らせていただきます。

山 )1卜・・アイテレビ「誓いのコイン モス

クワ公演」の番組中で梅錦がある

お盾が取材されました。

卓話(職業分類委員会担当)

三宅文雄会員紹介

「社会に出てから」

呂 偉氏

近隣RCの例会日

3月14日休)観音寺RC
(観音寺商工会議所)

3月15日挫)伊予三島RC
(三島商工会館 4F) 

3月19日(刈観音寺東RC
(例会日移動)

本観音寺グランドホテルにてメーキャッ

プ受付しております。

(10 : 00 ~ 14 : 00頃)

次週プログラム

3月19日伏)

(親睦活動委員会担当)

「
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